



## Presidente Gabriel Boric participará de la próxima cumbre del Brics en Brasil

### Description

El presidente Gabriel Boric, confirmó su participación como invitado en la próxima cumbre del Brics, que se efectuará los días 6 y 7 de julio en Río de Janeiro, Brasil.

Un comunicado publicado hoy en la página de la presidencia, señala que la presencia del mandatario está orientada a seguir consolidando al país en la arena internacional y posicionarlo como un actor relevante en temas de cooperación económica, política y social a nivel global.

Esa será la segunda participación de Chile en esa instancia, después de la presencia de la ex jefa de Estado Michelle Bachelet en la cumbre de 2014.

El grupo Brics surgió en 2010 tras la asociación de cinco economías emergentes: Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica. Posteriormente se incorporaron Egipto, Emiratos Árabes Unidos, Etiopía, Irán, Indonesia y Arabia Saudita.

Como miembros asociados están Belarús, Bolivia, Cuba, Uganda, Kazajstán, Malasia, Nigeria, Tailandia, Turquía, Uzbekistán y Vietnam.

El Brics representa hoy alrededor del 40 por ciento del Producto Interno Bruto global y del 50 de la población del planeta.

En un panel celebrado el pasado fin de semana en la Universidad de Humanismo Cristiano, varios oradores resaltaron la importancia de este foro.

Para el doctor en Ciencias Políticas Mladen Yopo, el Brics representa una posibilidad de diversificación geopolítica, da acceso a nuevas formas crediticias por medio del Banco del Desarrollo y fomenta la cooperación sur-sur.

Por su parte, José Miguel Ahumada, ex Subsecretario de Comercio Internacional de la Cancillería, señaló que en actual escenario de crisis, el grupo permite diversificar el acceso al financiamiento para inversiones, reduce la dependencia de Estados Unidos y amplía el espacio para renegociar la arquitectura financiera internacional.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025